
Leverano Farmacia Comunale s.r.l.

Sede legale: Leverano, via Ciro Meno� n. 14

Sede opera�va: Leverano, via Ponza n. 1

P.iva 04456570755

VERBALE ASSEMBLEA DEI SOCI  DEL 09.05.2018

Oggi 09.05.2018 alle ore 16.30 presso la sede legale della “Leverano farmacia Comunale srl” sita in via Ciro

Meno� n. 14 a Leverano, a seguito di regolare convocazione del 13.04.2018, si è riunita l’assemblea dei soci

per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:

1. comunicazioni dell'amministratore unico;

2. discussione ed approvazione del bilancio di esercizio chiuso al 31.12.2017, corredato dalla relazione

del sindaco-revisore unico;

3. varie ed eventuali.

Sono presen�: 

- l’arch. Marcello Rolli, Sindaco del Comune di Leverano, in rappresentanza del socio di maggioranza;

- la do:.ssa Filomena Zecca, socio di minoranza;

- la do:.ssa  Anna Grazia Frisenda, amministratore unico della società;

- il do:. Lucio Tramacere, sindaco-revisore unico della società;

- il do:. Lorenzo Leo, segretario generale del Comune di Leverano;

Sono inoltre presen� l'Assessore Laura Gianno:a, la do:.ssa Simona Marche�, in rappresentanza dello

Studio Marche� srl, consulente contabile e fiscale della società, il do:. Pierpaolo Zecca, consulente del

lavoro della società, la do:.ssa  Angela Taran�ni, dipendente del Comune di Leverano. 

Assume la presidenza, ai sensi dello statuto sociale, la do:.ssa  Anna Grazia Frisenda, amministratore unico

della società. 
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Constatata  la  presenza  della  totalità  di  soci,  il  presidente  dichiara  valida  l’assemblea  ed  apre  i  lavori.

L’assemblea chiama a verbalizzare il do:. Lorenzo Leo, segretario generale del Comune di Leverano.

L'amministratore unico comunica che l'assemblea di oggi si �ene in seconda convocazione, in quanto la

prima convocazione della stessa tenutasi in data 30.04.2018, è andata deserta, come da verbale agli a�.

L'amministratore chiede di iniziare i lavori dal 2° punto all’o.d.g. “discussione ed approvazione del bilancio di

esercizio chiuso al 31.12.2017, corredato dalla relazione del sindaco-revisore unico”.

I presen� concordano.

La  do:.ssa  Anna  Grazia  Frisenda  dà  le:ura  della  relazione  dell'Amministratore  Unico,  esponendo  le

principali a�vità realizzate, i servizi garan�� alla clientela, l'organizzazione aziendale, gli obie�vi, gli aspe�

economico-finanziari, la valutazione del rischio di impresa e le prospe�ve per il futuro. 

Riferisce che l’esercizio dell’anno finanziario 2017 si è chiuso con un u�le ne:o di € 11.412,00 .

L'amministratore unico  propone, ai sensi  di  legge, l'accantonamento del 5% dell'u�le a riserva legale e

rimanda all'assemblea dei soci la des�nazione della parte di u�le residua.

Il Presidente invita l’assemblea ad approvare il Bilancio al 31.12.2017 e, successivamente, passa la parola al

sindaco-revisore unico  do:.  Lucio Tramacere,  che  dà le:ura della  relazione unitaria  del  sindaco unico,

comprensiva sia della Relazione del revisore indipendente ai sensi dell'art. 14 del D.Lgs. 27 gennaio 2010, n.

39 e sia della Relazione ai sensi dell'art. 2429, comma 2, c.c.

Si passa alla discussione del bilancio di esercizio chiuso al 31.12.2017.

Interviene il Sindaco del Comune di Leverano, che ringrazia tu� i presen� per il lavoro da sempre volto, fin

dai tempi dell'is�tuzione della farmacia, da lui sostenuta in veste di consigliere comunale.

Il  Sindaco riferisce che l'obie�vo di questa Amministrazione Comunale è quello di porre in essere delle

strategie comuni affinché la farmacia possa offrire maggiori servizi alla popolazione, facendo leva anche

sulla sua vocazione sociale, a:uando, in sinergia con la Farmacia Comunale, delle poli�che sociali concrete a

sostegno delle necessità delle persone.

Prende la parola il consulente contabile e fiscale della società, do:.ssa Simona Marche�, la quale evidenzia

come la farmacia comunale sia già ben posizionata sul mercato leveranese, che il lavoro svolto sin dalla data

di cos�tuzione della società è stato un buon lavoro, che la società ha raggiunto già il suo target di fa:urato.
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Evidenzia come la società non ha i mezzi per incidere in maniera rilevante in termini di aumento ulteriore

del  fa:urato,  tranne  se  non  ci  saranno  in  futuro  favorevoli  congiunture  di  mercato.  Ricorda  come  la

farmacia, pur considerando la sua vocazione sociale, deve comunque stare sul mercato, che non può fare

scon� eccessivi alla clientela e poi, in aggiunta, che occorre considerare che i cos� delle farmacie comunali

sono maggiori rispe:o alle altre �pologie di farmacie.  Qui, per esempio, c'è il costo del dire:ore, laddove

nelle altre fa�specie il lavoro del socio è remunerato a:raverso gli u�li di esercizio, lì non c'è un organo di

vigilanza, come pure è maggiore il costo dell'assistenza fiscale perchè qui ci sono altri adempimen�, come

per  esempio  il  deposito  del  bilancio,  ed  in  ogni  caso,  un  processo  di  monitoraggio  completamente

differente. Per incrementare i servizi di questa farmacia, potrebbe essere u�le, per esempio, l'acquisto di un

mezzo per la consegna a domicilio dei farmaci, che se in un primo momento comporta un aumento dei

cos�, successivamente determinerà un aumento del fa:urato.

Interviene  il  socio  di  minoranza  do:.ssa  Filomena  Zecca,  chiarendo  che  il  decremento  del  fa:urato

registrato nell'anno 2017 è dovuto alla circostanza che per effe:o delle turnazioni con le altre farmacie,

purtroppo  la  farmacia  comunale  nel  2017  ha  lavorato  o:o  giorni  in  meno  nell'arco  dell'anno.  La  sua

strategia  per aumentare la marginalità è stata quella di puntare sugli assor�men� dei prodo�, e non sulla

scon�s�ca, e sopra:u:o sulle linee personalizzate, ossia sulla par�colare composizione dei prodo� per

o:enere i migliori ar�coli sul mercato. Conferma quanto esposto dalla do:.ssa Simona Marche�, ossia che

questa farmacia ormai si è stabilizzata sul mercato, che, come già comunicato al Segretario Generale nei

preceden� incontri svol� nell'anno 2017, non ha al momento possibili margini di crescita e che per questo

mo�vo si chiede l'intervento del socio pubblico per rilanciare la farmacia sul mercato.

Prende  la  parola  il  Segretario  Generale,  Do:.  Lorenzo  Leo,  per  preannunciare  che  a  breve il  Consiglio

Comunale provvederà ad approvare apposita deliberazione per definire gli obie�vi ges�onali da assegnare

alla partecipata, nel rispe:o di quanto previsto dal D.Lgs. n. 175/2016. Ribadisce che si rende necessario

individuare  dei  parametri  ges�onali  con  la  precipua  finalità  di  orientare  la  ges�one  societaria  al

contenimento dei cos� e sopra:u:o al contenimento dei cos� del personale, assicurando al contempo la

necessaria flessibilità opera�va. Si potrebbe, per esempio, pensare di  parametrare l'incidenza della spesa di

personale sul fa:urato, con la finalità, per l'appunto, di garan�re il mantenimento degli equilibri di bilancio.
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Il socio di minoranza do:.ssa Filomena Zecca chiede di poter potenziare l'organico nel periodo di chiusura

es�va delle altre farmacie presen� a Leverano, mantenendo in equilibrio il monte ore annuale.

Il Segretario Generale, ricordando quanto precedentemente de:o ed il blocco assunzionale previsto sino al

30 giugno 2018, specifica che occorre individuare un te:o massimo alla spesa di personale e che all'interno

di quel limite la società può ado:are delle misure organizza�ve che garan�scano la piena opera�vità. Per

fronteggiare  con�ngen� e  straordinarie  esigenze  stagionali,  possono  essere  programmate  assunzioni  a

tempo determinato anche mediante scorrimento della graduatoria vigente. Il Segretario fa notare, tu:avia,

che la spesa del personale risulta in crescita negli ul�mi esercizi e che è necessario intervenire per inver�re

questo trend. Il socio di minoranza, do:.ssa Filomena Zecca, gius�fica tali aumen� del costo del personale

in quanto si è dovuto pagare il lavoro no:urno e il lavoro del magazziniere dal momento in cui per la stessa

è stato impossibile garan�re in prima persona quei servizi.

Interviene il consulente del lavoro della “Leverano farmacia Comunale srl”, do:. Pierpaulo Zecca, chiarendo

che supera� i  vincoli  alla  spesa del  personale  esisten� fino all'anno 2016, si  è  cercato  poi  di  fare  una

programmazione per  assorbire  il  costo del  personale  negli  anni.  In  ogni  caso,  non si  è mai  superato  il

business plan, nonostante che nello stesso non sia stata prevista l'apertura del sabato e il lavoro no:urno.

Terminata la discussione sul bilancio di esercizio chiuso al 31.12.2017, si passa alla sua approvazione.

Il Sindaco del Comune di Leverano, in rappresentanza del socio di maggioranza  esprime voto favorevole alla

approvazione del bilancio.

Il socio di minoranza do:.ssa Filomena Zecca approva il bilancio 2017 e chiede la distribuzione degli u�li

consegui�, previo accantonamento delle somme previste dalla legge.

Il socio di maggioranza  concorda sulla distribuzione dell'u�le d'esercizio e si impegna ad inves�re la propria

quota di u�le in a�vità che hanno una ricaduta ges�onale sulla farmacia comunale.

Esito della votazione:

− favorevoli: n. 2

− contrari: nessuno

− astenu�: nessuno
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L’assemblea approva all'unanimità il bilancio al 31.12.2017.

Si passa alla discussione del 1° punto all’o.d.g. “Comunicazioni dell’amministratore unico”.

L'amministratore unico so:opone all'esame dell'assemblea l'accordo individuale so:oscri:o il 10.06.2017

tra “Leverano farmacia Comunale srl” e la do:.ssa Filomena Zecca, dove l'art. 12 dispone che "in sede di

approvazione  del  bilancio  le  par� discuteranno  sulle  percentuali  stabilite  all'art.  8  per  il  "Premio  di

produzione" e all'art. 9 "Premio di risultato" da applicarsi per l'anno in corso alla data di approvazione del

bilancio. In tale sede potranno essere apportate solo modifiche alle percentuali, ma non al loro diri�o". 

I presen� discutono sull'accordo individuale.

Al termine della discussione, i presen� convengono sull'opportunità di confermare le percentuali stabilite

dagli ar:. 8 e 9 dell'accordo individuale richiamato.

Il Presidente dell’Assemblea passa alla discussione del 3° punto all’o.d.g. “varie ed eventuali”.

Non essendovi ulteriori argomen� da tra:are, la seduta è tolta alle ore 19.00.

Le:o, confermato e so:oscri:o.

              Il segretario verbalizzante                                                                 Il Presidente dell’assemblea            

Do:. Lorenzo Leo                                                        Do:.ssa Anna Grazia Frisenda

      ________________________________                                     ________________________________

5






















